

<https://info.nodo50.org/Vamos-por-las-ruinas.html>



Vamos por las ruinas

- Multimedia - Fotos -



Fecha de publicación en línea: Jueves 8 de enero de 2009

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

“...el mercado ha especulado y dice donde está el dinero,
muchos inmuebles vacíos parecen un cementerio
y en la pobla no hay espacio tres familias en un predio...”

Frente a la destrucción de los barrios por parte de las inmobiliarias, este domingo se realizó el Encuentro de graffiti
“Vamos por las ruinas” en el centro de Santiago.

Un edificio abandonado con tres pisos, una azotea, decenas de habitaciones, pintores y escritores en contra de la
especulación de mercado.

Fuente: [Subversión Urbana](#)